



École Sainte Anne Découverte de la course d'orientation et du Kayak pour les CE1

Jeudi 3 juin, les élèves de CE1 se sont rendus à Feins pour **une journée d'initiation aux sports de plein air**.

Le matin, après quelques explications techniques notamment sur la tenue de la pagaie, les élèves sont partis naviguer en kayak sur l'étang du Boulet. Que ce soit seul ou en binôme, ils ont découvert de nouvelles sensations procurées par des activités nautiques.

L'après midi était consacrée à la course d'orientation. Celle-ci allie lecture d'un plan (pour apprendre à s'orienter dans un espace inconnu et retrouver le plus de balises possibles) et endurance. Cette activité sportive a été très appréciée par les élèves qui s'entraînent tous les vendredis sur le terrain communal en face de l'école mais qui n'avaient pas encore eu l'occasion d'utiliser de véritables balises.



Sortie scolaire des CP : au zoo !

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que les élèves de CP se sont rendus **au zoo de Champrépus**. Au cours de cette journée ensoleillée, ils ont découvert les animaux du parc, leur milieu de vie, leur alimentation. Ils continueront l'exploitation de cette visite en classe, en réalisant des cartes d'identité d'animaux.





Bistro-thentic

Les vacances d'été arrivent. Faisons un point sur le restaurant tenu par Alexandra et Harold.

Dorénavant, les terrasses sont ouvertes. Comment avez-vous installé la vôtre? Combien de couverts pouvez-vous servir ?

Nous sommes heureux de pouvoir enfin servir en terrasse. Nous avons installé quelques tables sur la devanture du restaurant ainsi qu'une dizaine de tables sur l'arrière ce qui nous amène à pouvoir accueillir une vingtaine de personnes à l'extérieur. Nous pouvons également recevoir une quinzaine de personnes en salle depuis quelques jours,

Continuez-vous quand-même la vente à emporter?

Oui bien sûr. Nous souhaitons continuer la vente à emporter, elle fait partie intégrante de notre projet.

Avez-vous modifié votre carte pour la saison estivale?

Nous avons intégré des plats estivaux tels que les salades, tartines et les "planches apéritives", très appréciées par nos clients.

Actuellement, quels sont vos horaires ?

Nous sommes ouverts du mardi au jeudi de 8h00 à 20h00, le vendredi et samedi de 8h00 à 22h00 et le dimanche de 9h00 à 20h00. Petite précision, le dimanche soir nous ne faisons que la vente à emporter.

Allez-vous fermer cet été?

Oui, nous allons fermer les quinze derniers jours d'août.



Fête de la musique

Les musiciens de l'école de musique Interval'Coglais se produiront dans les communes du territoire le **mercredi 30 juin à 16h30 (en extérieur)**.

Vous pourrez donc applaudir nos musiciens hilairiens à Saint Etienne en Coglès, à Saint Marc Le Blanc, à Montours, Tremblay et Bazouges.

Pour de plus amples informations :

<https://www.intervalcoglais.fr/>



Les travaux de l'épicerie ont démarré !



Point sur les mesures sanitaires liées à la Covid-19

L'évolution positive de la situation sanitaire mène à l'adaptation de certaines mesures restrictives. Le couvre-feu a été levé et **la fin du port du masque en extérieur** décrété.

Attention, pour le moment, **le port du masque dans les lieux fermés et notamment dans les commerces est obligatoire**. Pensez-y !



Ensemble,
faisons bloc contre le coronavirus